

御油小「校長室より」1学期学校の風景8



【4年生 社会科見学 6月10日】



足元に巨大な豊川市の地図が！



非常用持ち出し袋の中身は3日分！



いろいろなものが資源として活用されています



地下の秘密基地に潜入した気分！



すごい数のビンが集まっています ↓

4年生が社会科見学に行ってきました。見学地は、防災センター、資源化施設、浄化センターです。資源化施設では、アルミ缶やビンの分別の様子、木を発酵させて作る防草シートなどを見せてもらいました。防災センターでは、地震や台風などの災害時の対応について詳しく学びながら、非常持ち出し袋の中身を考えたりしました。浄化センターでは、普段は見られない地下の下水管や集中指令室まで見学させていただきました。今回の見学を通して社会科の学習だけでなく、実生活の役に立つ知識をたくさん得

ることができました。ご協力いただいた施設の皆様、ありがとうございました。

【4年生 福祉実践教室 6月12日】

社会福祉協議会の皆様のご協力を得て、今年も福祉実践教室を行いました。御油小学校では、毎年4年生を対象に「障害を持つ方々に接したり、車いすの試乗・点字・手話・高齢者疑似体験などを体験することにより、福祉活動に対する日常的な実践意識を高める」ことを目的に行われています。

子どもたちは「車いす体験」「手話」「点字」「高齢者疑似体験」の4つのコースに分かれて約1時間にわたって体験することができました。

車いすや高齢者疑似体験では、思った以上の不自由さを実感し、助け合いの心の大切さを学ぶことができました。手話や点字では、自分の名前を表したり、それぞれの仕組みや良さについて知ったりと様々な活動を行いました。子どもたちにとってなかなか学校では学ぶことのできない貴重な機会になりました。社会福祉協議会の皆様、講師の皆様、ありがとうございました。

